

*Einschlafen dürfen,  
wenn man müde ist und  
das Leben nicht mehr selbst  
gestalten kann, ist der Weg  
zur inneren Ruhe  
und Trost für uns alle.*

*Ingeborg  
Schunk*

Westenfeld, im Januar 2020

## **Herzlichen Dank**

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und mit uns gemeinsam von unserer lieben Entschlafenen Abschied nahmen.

### **Unser besonderer Dank gilt**

- den Mitarbeitern der Senioren-Oase Behrungen
- Frau Pfarrerin Schlauraff für ihre tröstenden Abschiedsworte
- dem Bestattungsunternehmen Rainer Kraft für die Trauerbegleitung sowie
- dem Speiseservice Streller für die Bewirtung der Trauergäste

In dankbarer Erinnerung

**ihr Sohn Joachim**

**im Namen aller Angehörigen**